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SENOR PRESIDENTE: 

MI DELEGACION EXPRESA SUS MAS PROFUNDAS CONDOLENCIAS A LA 
FAMILIA, AL PUEBLO Y AL GOBIERNO DE NIGERIA POR LA SENSIBLE 
PERDIDA DEL PRESIDENTE DE ESE HERMANO PAIS. 

ASIMISMO, NOS UNIMOS A LAS DELEGACIONES QUE LE HAN FELICITADO 
POR SU ELECCION COMO PRESIDENTE DE ESTE 37 PERIODO DE SESIONES DE 
LA JUNTA DE DESARROLLO INDUSTRIAL. CONOCEMOS SUS EXCELENTES 
HABILIDADES DIPLOMATICAS, EN CONSECUENCIA EST AMOS SEGUROS DE 
QUE NOS CONDUCIRA A RESULTADOS POSITIVOS. 

FELICITAMOS IGUALMENTE A LOS RESTANTES MIEMBROS DE LA MESA Y, 
POR SU INTERMEDIO, QUISIERAMOS EXPRESAR NUESTRO 
RECONOCIMIENTO AL ANTERIOR PRESIDENTE DE LA JUNTA Y A LOS 
MIEMBOS DE SU BURO. 

AGRADECEMOS LA DECLARACION INTRODUCTORIA DEL DR. YUMKELLA A 
QUIEN RA TlFICAMOS TODO EL APOYO DE NUESTRO GOBIERNO EN SU 
NUEVO MANDATO AL FRENTE DE LA ONUDI. 

COMO BIEN SENALO EL DR. YUMKELLA EN SU DECLARACION 
INTRODUCTORIA, EL PASADO ANO MI PAIS TUVO EL AL TISIMO HONOR DE 
RECIBIRLE EN UNA VISIT A DE TRABAJO, QUE TUVO EXCELENTES 
RESULTADOS. PUEDE ESTAR SEGURO DR. YUMKELLA DE QUE SU VISITA 
SENTO LAS BASES PARA CONTINUAR FORTALECIENDO LA COOPERACION 
ENTRE CUBA Y LA ONUDI. TOMAMOS NUEV AMENTE NOTA DE SUS 
OBSERVACIONES SOBRE NUESTROS PROYECTOS. PERMITAME INDICAR 
QUE AGRADECEMOS PROFUNDAMENTE LA COLABORACION DE LA ONUDI 
Y SU COMPRENSION SOBRE LAS DIFICUL TADES OBJETIV AS QUE HEMOS 
CONFRONT ADO. 

MI DELEGACION ENDOSA LAS DECLARACIONES FORMULADAS POR LAS 
DISTINGUIDAS EMBAJADORAS DE ARGELIA Y COSTA RICA, EN NOMBRE 
DEL GRUPO DE LOS 77 MAS CHINA Y DEL GRULAC, RESPECTIV AMENTE. 

SR. PRESIDENTE: 

CONSTATAMOS CON SATISFACCION LA TENDENCIA POSITIVA DEL 
VOLUMEN DE NUEVOS FONDOS RECIBIDOS POR LA ONUDI PARA LA 
COOPERACION TECNICA. EL INCREMENTO REG I STRADO DE 
APROXIMADAMENTE UN 20% RESPECTO AL 2008 ES MUY PROMETEDOR, EN 
PARTICULAR SI SE TlENE EN CUENTA QUE ELLO OCURRIO EN MOMENTOS 
DE UNA PRO FUNDA CRISIS ECONOMICA Y FINANCIERA QUE A FECTO E N 
UNA U OTRA MEDIDA A TODOS LOS ESTADOS MIEMBROS. AGRADECEMOS 
A LOS DONANTES QUE CONTRIBUYERON A ESOS RESULT ADOS. 



" 


APRECIAMOS CON SATISF ACCION LA INTENCION EXPRESADA EN EL 
INFORME ANUAL DEL DIRECTOR GENERAL CUANDO SENALO QUE ESE 
INCREMENTO SIN PRECEDENTES SE TRADUCIRA "EN UN AUMENTO DEL 
VOLUMEN DE SERVICIOS DE COOPERACION TECNICA PRESTADOS POR LA 
ONUDI A SUS CLIENTES". ESTO ES ESENCIAL PARA CONTINUAR 
CONSOLIDANDO LA ACTIVIDAD DE LA ONUDI EN· LOS PAISES EN 
DESARROLLO. 

DE OTRA PARTE, TOMAMOS NOTA DE LAS OBSERVACIONES CONTENIDAS 
EN EL INFORME DEL DG SOBRE COHERENCIA, ASI COMO DE LA 
INFORMACION SOBRE EL DESARROLLO DEL PROYECTO PILOTO EN LOS 
PAISES PARTICIPANTES EN DICHA INICIATIVA. MI DELEGACION ESTA 
CONVENCIDA DE L A ONUDI CONTINUARA SU ACCIONAR EN EL MARCO 
ESTABLECIDO POR LA AGNU, EN VIRTUD DE SU RESOLUCION 63/311. 

ESPERAMOS CON INTERES EL DEBATE QUE DESARROLLARA LA AGNU 
DURANTE SU SEXAGESIMO SEXTO PERIODO DE SESIONES, A PARTIR DEL 
INFORME QUE DEB ERA PRESENTAR EL SECRET ARlO GENERAL. 

RECONOCEMOS CON SATISF ACCION LA LABOR DE LA SECRET ARIA, Y 
ESPECIALMENTE DEL DIRECTOR GENERAL, EN EL CUNIPLIMIENTO DE LOS 
OBJETIVOS DE DESARROLLO DEL MILENIO. SIN LUGAR A DUDAS EL PAPEL 
DE LA ONUDI EN EST A ESFERA ES REMARCABLE, COMO SE REFLEJA EN LA 
RESOLUCION 6 DE LA DECIMOTERCERA CONFERENCIA GENERAL. 
EXHORTAMOS ALASECRETARIA A CONTINUAR SUS ACTIVIDADES PARA 
CONITNUARPROMOVIENDO LA CONSECUCION DE LOS ODM. 

SENOR PRESIDENTE: 

UN TEMA DE ESPECIAL INTERES PARA MI DELEGACION LO CONSTITUYE EL 
PROGRAMA REGIONAL PARA AMERICA LATINA Y EL CARIBE DE LA ONUDI. 
ENDOSAMOS PARTICULARMENTE LAS OBSERVACIONES FORMULADAS POR 
LA PRESIDENTA DE NUESTRO GRUPO REGIONAL AL RESPECTO. 
CONSIDERAMOS QUE SE IMPONE DAR UN NUEVO IMPETU AL PROGRAMA Y 
FORTALECER LAS ACCIONES QUE PERMITAN AGILIZAR SU EJECUCION. 

ADEMAS, APOY AMOS LA PROPUESTA DE QUE SE INCLUY A EL TEMA 
"PROGRAMAS REGIONALES" EN LA AGENDA DEL 38 P.S. DE LA JUNTA DE 
DESARROLLO INDUSTRIAL. 



ANTES DE CONCLUIR, QUISIERA REITERAR LA POSICION DE MI 
DELEGACION SOBRE EL TERMINO "SEGURIDAD HUMANN'. ENDOSAMOS 
PLENAMENTE LAS OBSERV ACIONES FORMULADAS AL RESPECTO POR LA 
PRESIDENTA DEL GRUPO DE LOS 77 MAS CHINA. CUBA REITERA QUE 
HASTA QUE NO EXISTA UNA DECISION SOBRE EL TERMINO DE PARTE DE LA 
AGNU, LA SECRET ARIA DEBIERA EVITAR SU INCLUSION EN SUS 
DOCUMENTOS. 

MUCHAS GRACIAS 
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